

## 本年度最初の魚食普及事業を実施

今年度最初の魚食普及事業を平成 26 年 5 月 8 日に、札幌市立手稲東小学校で行いました。昨年度はこれまでで一番多い 14 件の魚食普及事業を行いましたが、1 回目の事業は 7 月に行っています。例年 5 月には事業を実施していないことから、今年度の件数には期待が持てそうです。

手稲東小学校は札幌市西区西野にあり、JR 札幌駅からは公共交通機関を利用して 40 分ほどの距離です。当日は薄曇りで非常に暖かく、生徒達は薄着で講師の話に耳を傾けていました。

最初の授業の内容は、小学生 86 名に対してイカとクロマグロの漁業、漁具などの説明を行い、さらにマグロ漁業の DVD を鑑賞しました。



小入羽漁業士の生のイカを使った説明



漁具の説明



クロマグロ漁業の DVD 鑑賞



講義を受ける生徒達

次の授業は、特別支援学級の生徒 16 名を対象に、イカリングとイカサラダの料理実習を行いました。料理が完成すると、生徒達は早速の試食。ものすごい勢いで食べていました。美味しかったそうです。イカリングはスルメイカとヤリイカで作りましたが、美味しさでヤリイカに軍配が上がりました。



生のイカを見ながら・・・



料理に使ったスルメイカとヤリイカ



なかなか皮が剥けないなー



美味しいよ！